

Interne à l'Université Paris Cité, en cours de préparation de thèse , j'ai poursuivi après mon internat de médecine générale avec une FST d'Addictologie en Ile de France; j'ai pu me former et me perfectionner notamment au sein du CSAPA Pierre Nicole (Paris Vème) et du CSAPA Toulon (Association Addiction France). C'est après plusieurs séjours au sein de l'association Aide aux Jeunes Diabétiques en tant qu'animatrice santé; que l'éducation thérapeutique et la psychoéducation m'ont vivement intéressée.

C'est particulièrement après l'expérience que j'ai pu acquérir auprès de l'équipe médical et paramédical d'Addictologie du C.H.I.T.S (Centre Hospitalier Intercommunal Toulon La Seyne-sur-Mer) qu'il m'a semblé intéressant d'étudier la place que le médecin généraliste occupe dans la mise en place d'un sevrage en ambulatoire à l'alcool et que l'idée du développement d'une aide pragmatique est née. Mon projet de thèse consiste à développer un outil internet sur la base d'un prototype préexistant « Alcooclic.fr» afin de répondre aux problématiques de temps, de connaissance ainsi que d'accessibilité des informations, ressenties par les médecins généralistes; dans la prise en charge des troubles de l'usages à l'alcool.